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Membres présents : 

Mme Baussan, Mme Lewandowski, Mme Renault (enseignantes), Mme Rocher (directrice), M. 

Macé (adjoint au maire chargé de l' « Enfance-Jeunesse-Education »), ainsi que les parents d'élèves 

élus suivants : Solenn Cadoret, Karine Lebeau, , Laure Deron, Anne Borel, Emilie Garnier, Marion 

Guilmin, Anne Chanot, Anne Laure Jegu et Yann Guy (secrétaire de séance). 

Membres excusés: M. Cosson, maire, Mme Clément, Pascaline Briend, Emilie Garnier, Marion 

Guilmin, Anne Chanot, Anne Laure Jegu 

M. Percheron, Inspecteur de l'Education Nationale 

 
1. Bilan du début d'année et présentation des projets à venir 

 

Une nouvelle ATSEM a été nommée en maternelle, après un recrutement auquel l'école et Mme 

Lewandowski en particulier ont été associés. Il s'agit de Christelle Louarn qui remplace Eliane Duro 

partie en retraite à la fin du mois de mars. Toute l'équipe lui souhaite la bienvenue dans l'école et 

souhaite également une bonne retraite à Mme Duro. 

 

Les sorties prévues et déjà réalisées sont les suivantes : 

 

a) Pour les élèves de maternelle : 

 Les rencontres sportives USEP se sont poursuivies : la dernière rencontre 

« matern'Athlé » a eu lieu le lundi 09/04 ; 

 Visite d'un auteur en décembre 2017 dans le cadre du salon du livre de Ploufragan. 

Céline Lamour-Crochet ; 

 Un nouveau Cinécole ; 

 Un spectacle a été proposé par la municipalité le mardi 20 février 2018 au matin, 

organisé par la Cie AK Entrepôt « entre deux pluies », spectacle de danse à la Salle 

Palante. 

 

a) Pour les élèves de l'école Elémentaire : 

 

Les CP/CE (deux classes) ont été réunis pour : 

 Une nouvelle séance de cinéma; 

 « Un auteur à l'école » ; 

 Le cycle piscine en mars qui a été réduit de deux séances (grève et problème de car), 

un nouveau créneau a été demandé et accordé pour le 19/04; 

 Spectacle proposé par la municipalité : Cie ça s’peut pas « Les Exp’air », spectacle 

théâtralisé, en mars. 

 

Pour les CM ont été organisées : 

 Une nouvelle rencontre sportive : tournoi de hand-ball ; 

 La liaison école/collège : deux jours de découverte du collège avec comme objectif 

de vivre une journée de collégien, avec le transport. Les CM2 ont été pris en charge 
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par le collège et les CM1 ont eu cours avec Mme Rocher au collège. Les CM1 y sont 

restés une journée et les CM2, deux ; 

 Une séance Cinécole. 

 

a) Les projets à venir : 

 

Pour les maternelles :  

 Outre une autre rencontre USEP et une sortie Cinéma, une classe « Rivière » sera proposée 

les 28 et 29 mai à Belle-Isle-en-Terre ; 

 Les TPS/PS et MS partiront la journée du 28 mai et les GS/CP et CE1 dormiront sur place 

pour ne rentrer que mardi 29 au soir.  Le but de cette sortie est de découvrir le milieu naturel qu'est 

la rivière à travers divers ateliers proposés par les animateurs du site ; 

 Les élèves de TPS PS et MS seront en classe avec Mme Lewandowski le 29 mai, les CE2 

resteront en classe avec Mme Rocher ces deux jours. 

 

Les élèves de l'école Elémentaire bénéficieront quant à eux : 

 D'une journée à Jersey le mardi 17/04, organisée pour les CE2/CM1/CM2 à laquelle Mmes 

Lewandowski et Clément se joindront, en tant qu'enseignantes en anglais et Mme Androuet ; 

 D'un spectacle proposé par la municipalité : en avril, dans l'attente d'une date. 

 D'un spectacle présenté par la même compagnie en juin, autour du livre dans le cadre de 

« La fête des mots familiers », festival itinérant qui permet de rencontrer des artistes et leurs œuvres. 

Ce projet est également financé et organisé par la mairie ; 

 D'une dernière séance de cinéma. 

  

Toutes ces sorties sont financées à la fois par la municipalité et en grande partie par l'Association 

des Parents d'Elèves, APE Hillion Bourg. Les élèves de CE2/CM1/CM2 se sont investis dans une 

opération « Vente de bulbes » pour participer au financement de leur sortie à Jersey. Les bénéfices 

ont dépassé toutes les espérances : grâce à tout cela, la participation des familles passera de 15€ à 

5€ pour les grands et à 10€ pour les petits. 

 

L'école prépare enfin en collaboration avec la Dumiste Marie-Noël Morcel la représentation 

« Chorale » qui sera proposée aux parents, le 5 juin, sur le thème des Quatre éléments. 

 

2. Achats de manuels et crédits alloués par la commune 

 

 En plus du budget habituel, les élus ont octroyé à l'école : 

 Le renouvellement des manuels de mathématiques, correspondants aux nouveaux 

programmes de 2016 ; 

 Une subvention pour la classe de découverte des GS/CP/CE1 à hauteur de 2000€ ; 

 Les enveloppes pour la nouvelle méthode de lecture en CP et l'achat de matériel 

Montessori en maternelle n'ont pas été retenues. Pour ce dernier achat, un prélèvement sur le 

budget « classe » est envisagé, ce qui n'est pas possible pour la méthode de lecture en CP 

compte tenu du budget correspondant (600 euros) ; 

 Nous n'avons pas la réponse pour les ordinateurs « maîtres » dans chaque classe. 

 

 

 

 

 

2. Restructuration de l'école 

 

La parole est laissée à M. Macé au sujet de l'agrandissement et la restructuration de l'école. 



Le délai pour la fin des travaux est toujours prévu pour 2020 avec un début envisagé pour 2019. A 

la fin du mois d'avril sera remise une première esquisse de la part des architectes, à partir du bilan 

de l'ergonome. Ce dernier a été mis au point à partir du ressenti et des besoins des enseignantes et  

notamment la volonté de conserver un espace actuellement assez « confortable » (avec par exemple 

une salle dédiée à l'anglais, un espace informatique etc.). L’expérience de l'ergonome, les retours de 

l'APE ou encore les besoins des agents sont pris en compte par les architectes qui travaillent 

actuellement par rapport à ça et sur la base des locaux actuels. Il y a deux possibilités : soit les 

classes maternelles s'installeront dans l'extension, soit, ceux sont les classes élémentaires qui 

déménageront dans les nouveaux bâtiments et les locaux actuels des grands seront restructurés pour 

accueillir les petits. Cette deuxième solution pourrait réduire les nuisances lors des travaux et 

éviterait un déplacement des classes élémentaires. Des représentants des parents pourront participer 

à une discussion avec les architectes sur la base du premier projet. D'une manière générale, le projet 

est de rapprocher la médiathèque sur le site (dans les bâtiments de l'actuelle école maternelle) et de 

couper le quartier à la circulation de façon à sécuriser l'endroit (par exemple pour les déplacements 

vers la cantine). 

 

3. Travaux 

 

Des carrés potagers ont été installés par les services techniques et remplis de terre pour des activités 

jardinage pendant la récréation. Des projets spécifiques pourront être envisagés autour des carrés 

dans les années à venir. 

Une demande auprès des services techniques a été faite pour vérifier la structure de jeux des 

maternelles qui est abîmée au niveau du toboggan (échardes au niveau de la rampe). 

 

4. Questions diverses 

 

M. Macé annonce qu'un nom devra être donné au restaurant scolaire, le CME aura son mot à dire. Il 

indique par ailleurs une hausse des achats locaux (poissons frais etc.) pour la préparation des repas à 

la cantine. 

Concernant le temps méridien : qu'il s'agisse des enfants ou du personnel, les activités sur le temps 

méridien font l'objet de remontées très positives. Il s'agit d'activités alternatives à la récréation (avec 

chaque jour une animation différente), sans obligation de participation pour les enfants. Cela 

favorise également une relation différente et très appréciable pour tout le monde entre les enfants et 

le personnel de la cantine. 

 Pas de questions particulières émanant des parents. 

 

 

 

 

 

 

 

 

       Pour le Conseil d'école, Magali Rocher, directrice. 


